
 

 
 
Protokoll der 2. Sitzung des Fachschaftsrates Wirtschaftswissenschaft der Bergischen 
Universität Wuppertal vom 12.01.2015 
 
 
Anwesende Mitglieder des Fachschaftsrates: Christoph Bernauer, Julien Blankestijn, Melanie 
Butschkat, Franziska Doll, Michael Garmann (ab 18:30 Uhr bis 19:21 Uhr), Konstantin Knepper, 
Tobias Mantwill, Daniel Molitor, Vincenzo Palmeri, Constantin Pechel, Silke Pflugrad, Laura Scheven, 
Sascha Schworm, Jutta Uebelmann 
 
Anwesende Gäste: Andreas Dick, Bakr Fadl, Josua Schneider 
 
Beginn der Sitzung: 18:04 Uhr, Ende der Sitzung: 19:35 Uhr 
Redeleitung: Sascha Schworm, Protokollführung: Franziska Doll 
 
 
TOP 1: Regularien 

TOP 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Es sind 14 stimmberechtigte Mitglieder des Fachschaftsrates anwesend. Die Beschlussfähigkeit kann 
somit festgestellt werden.  
 
TOP 1.2: Genehmigung von Sitzungsprotokoll Nr. 1 vom 05.01.2015 
Die Genehmigung wird auf die nächste Sitzung verschoben. 
 
 
TOP 2: Berichte 

Das Design-Team stellt einen Entwurf für die Steckbriefe der neuen Fachschaftsratsmitglieder vor, 
welcher positiv aufgenommen wurde. Ein Gruppenfoto soll am 26.01.2015 von einem Kommilitonen 
gemacht werden. Christoph Bernauer kümmert sich um die Kontaktaufnahme. 
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TOP 3: CampusBeatz 

Josua Schneider, AStA-Vorsitzender, und Bakr Fadl, StuPa-Präsident, stellen sich vor und berichten 
über die CampusBeatz-Party am 22.01.2015. Außerdem berichten sie über die grobe Jahresplanung 
und fragen an, ob Interesse an einer Zusammenarbeit besteht, was positiv aufgenommen wurde. 
 
Eine Zusammenarbeit zwischen dem Fachschaftsrat und Josua Schneider, sowie Bakr Fadl wird von 
Sascha Schworm beantragt. Der Antrag wird mit 15 Ja-, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen 
genehmigt. 
 
Sascha Schworm beantragt für die CampusBeatz als internen DJ, Daniel Struck zu engagieren. Der 
Antrag wurde mit 15 Ja-, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen genehmigt. 

 
 
TOP 4: Anschaffungen 

Jutta Uebelmann berichtet, dass ein günstiges Sofa zum Verkauf steht und beantragt, ein altes Sofa 
durch dieses zu ersetzen. Der Antrag wurde mit 0 Ja-, 11 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen 
abgelehnt. 
 
Es wird einstimmig beschlossen, dass das FSR-Büro grundlegend renoviert, neu möbliert, sowie neu 
dekoriert werden soll. Sascha Schworm fertigt dazu eine Beschaffungsliste an. 
Daniel Molitor schlägt diesbezüglich vor, sich vorerst ausführlich beim Gebäudedezernat zu 
informieren, um in zwei Wochen detaillierte Vorschläge präsentieren zu können. Das Vorhaben soll 
bis zum kommenden Semester Opening Coffee abgeschlossen sein. 

 
 
TOP 5: Terminfindung zum Aufräumen des FSR-Büros 

Da verschiedene Maßnahme koordiniert und aufeinander abgestimmt werden müssen, wird die 
Terminfindung bis auf weiteres verschoben. 

 
 
TOP 6: KLW 

Silke Pflugrad schlägt die Termine 08.05.2015 – 10.05.2015, sowie 15.05.2015 - 17.05.2015 für das 
KLW vor. Die Abstimmung darüber wird bis zur Klärung weiterer Fragen verschoben. 
 
Es wird einstimmig beschlossen, dass Vincenzo Palmeri und Tobias Mantwill am KLW als Tutoren 
und nicht als Mitglieder des Fachschaftsrates teilnehmen. 

 
 
 
 
 



TOP 7: Verschiedenes 

Silke Pflugrad berichtet, dass nach Lars Wißmanns Austritt aus dem Fachschaftsrat, ein neuer 
Gesandter für das Schumpeter Kolloquim benötigt wird. Es wird einstimmig beschlossen, dass 
Franziska Doll von nun an das Amt mit Silke Pflugrad fortführt. 
 
Jutta Uebelmann berichtet, dass noch Helfer für den Primanertag am Berufskolleg Elberfeld für 
Samstag, den 17.01.2015, benötigt werden. Melanie Butschkat, Jutta Uebelmann und Vincenzo 
Palmeri stellen sich dafür zur Verfügung. 
 
Tobias Mantwill berichtet, dass bei der Commerzbank ein kostenloses Girokonto für den 
Fachschaftsrat angelegt und das bestehende Girokonto bei der Sparkasse aufgelöst werden kann. 
Daniel Molitor merkt an, dass die Sparkasse allerdings ein wichtiger Sponsor ist und schlägt deshalb 
vor, dass stattdessen das Konto des Fördervereins bei der Commerzbank eröffnet wird, was auf 
Zustimmung trifft. 
 
Die nächste Sitzung findet am 19.01.2015 um 18:00 Uhr in Gebäude N, Ebene 11, Raum 11, Campus 
Grifflenberg statt. 
 

 


